

CORBIE

# Énorme succès du double gala de gymnastique

Le gala de fin d'année de l'Avenir Gymnique de Corbie est devenu en quelques années l'un des rendez-vous sportifs les plus fréquentés du canton.

**G**age de succès : il est difficile de se garer dans l'enclos et aux abords tout au long de l'après-midi.

Un après midi en deux temps, qui commence par le gala des plus jeunes car, dans cette discipline, on commence tout petit puis viennent ensuite les démonstrations des grandes qui, chaque année, émerveillent le public par leur créativité et leurs prouesses tech-



Il faut commencer tôt ! Les petites du cours de baby-gym ont montré aussi ce qu'elles savent faire.

« C'est toujours la grande affluence pour nos deux galas annuels, celui de juin et celui de décembre »

Élise Marmeleira

de l'Avenir Gymnique et Élise Marmeleira, responsable technique du club de Corbie.

« C'est toujours la grande affluence pour nos deux galas annuels, celui de juin et celui de décembre. Cela nous apporte beaucoup de satisfaction et nous motive encore plus, déclarait Élise à la pause. Sur nos 320 adhérents, aujourd'hui 200 gymnastes se produisent et, parmi ces jeunes, nous comptons sur plu-

sieurs pour défendre nos couleurs le 20 janvier à Abbeville pour les championnats départementaux individuels ! »

Un niveau atteint grâce à la rigueur et au travail des bénévoles qui encadrent les différents groupes tout au long de l'année à Corbie et à Méricourt-l'Abbé où se déroulent les séances de baby-gym et les cours adultes.

« C'est un gros investissement personnel pour nos cadres, explique Élise, car, à chaque fois, il faut compter une heure en tout rien que pour le montage et le démontage des agrès et structures diverses, en plus des heures de cours ! »

Mais, à ce prix, la confiance des parents et les résultats sont là. Une belle récompense pour tous les passionnés qui dirigent le club.

De notre correspondant **DENIS DEMARCY**

niques.

Et cette édition 2012 n'a pas failli à la tradition avec les gradins du Cosec remplis de centaines de spectateurs. Derrière ces belles exhibitions, une organisation bien rodée et de nombreux bénévoles derrière Philippe Sueur, président